



# DEUTSCHER BUNDESTAG

---

## *pressemitteilung*

Berlin, 8. Oktober 2007

### **Kinderkommission unterstützt die Aktion „Kinder gegen Kinderarbeit“**

Die Kinderkommission des Deutschen Bundestages unterstützt die bundesweite Aktion „Action!Kidz – Kinder gegen Kinderarbeit“.

Die Aktion „Action!Kidz“ will die Aufmerksamkeit auf die Situation von Kindern in aller Welt lenken. Deshalb arbeiten Kinder und Jugendliche freiwillig - um auf die verheerende Situation ihrer Altersgenossen aufmerksam zu machen, die zum Arbeiten gezwungen sind. Beispielsweise die Kindersklaven in Haiti, die bis zu 16 Stunden täglich als Hausangestellte ausgebeutet und oft auch sexuell missbraucht werden. Viele dieser mindestens 175.000 Kinder sind kaum fünf Jahre alt. Die Spenden sollen einem Schutzhaus zugute kommen, das in einem Armenviertel in Port-au-Prince eingerichtet wurde. Auch die Schauspielerin und Kindernothilfe-Botschafterin Nathalia Wörner unterstützt die „Action!Kidz“.

Die Kinderkommission möchte mit ihrer Beteiligung an der Auftaktveranstaltung im Deutschen Bundestag am 9. Oktober 2007, 13 Uhr, zum Ausdruck bringen, dass ihr sowohl das Projekt in Haiti, aber auch das soziale Engagement der Kinder und Jugendlichen in Deutschland am Herzen liegt. So erklärt die Vorsitzende der Kinderkommission, Miriam Gruß: „Schulbesuch, Spiel und Spaß – diese Begriffe sind für Kinderarbeiter ein Fremdwort. Wir müssen uns dafür einsetzen, dass diese Ausbeutung ein Ende hat!“